

Finanzministerium | Postfach 7127 | 24171 Kiel

Staatssekretär

An den
Vorsitzenden des Finanzausschusses
des Schleswig-Holsteinischen Landtages
Herrn Peter Sönnichsen, MdL
Landeshaus
24105 Kiel

nachrichtlich:
Herrn Präsidenten
des Landesrechnungshofs
Schleswig-Holstein
Dr. Aloys Altmann
Hopfenstr. 30
24103 Kiel

Kiel, 01. März 2010

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN zur Tagesordnung der Sitzung des
Finanzausschusses am 04. März 2010;**
Weiterleitung einer Finanzausschussvorlage des IM

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

anliegend übersende ich Ihnen die Finanzausschussvorlage des Innenministeriums zur o.
g. Tagesordnung mit der Bitte um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr. Olaf Bastian

Vorsitzenden
des Finanzausschusses des
Schleswig-Holsteinischen Landtages
Herrn Abgeordneten Peter Sönnichsen
Landeshaus
24105 Kiel

über
das Finanzministerium
des Landes Schleswig-Holstein

26. Februar 2010

**Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Tagesordnung der Sitzung des
Finanzausschusses am 4. März 2010**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

wie dem Innenministerium mitgeteilt wurde, hat die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN für die kommende Sitzung des Finanzausschusses die Behandlung der Besetzung der Funktion des zweiten Vorstandes des Statistischen Amtes für Hamburg und Schleswig-Holstein beantragt. Ziel ist es, diese Funktion nicht zu besetzen.

Hierzu kann ich Ihnen folgendes mitteilen: Die für die Personalverwaltung des Amtes zuständige Behörde für Inneres der Freien und Hansestadt Hamburg hat das Innenministerium darüber unterrichtet, dass - nach Anfang Februar durchgeführten Auswahlgesprächen - zwischenzeitlich eine verbindliche Personalentscheidung über die Wiederbesetzung dieser Funktion getroffen worden sei. Lediglich der Zeitpunkt des Dienstantritts sei noch offen.

Im Übrigen nehme ich zur Notwendigkeit der Nachbesetzung der Funktion des zweiten Vorstandes des Statistischen Amtes für Hamburg und Schleswig-Holstein Bezug auf mein Schreiben vom 10.02.2010 (Umdruck 17/401).

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Volker Dornquast